



¡Latinoamérica contra el antisemitismo!

Combat Antisemitism Movement



COMBAT
ANTISEMITISM
MOVEMENT

"Colombia bendice a Israel": Más de 1,000 personas pueblo judío

Shay Salamon, Director de Asuntos Hispanos de CAM, pronuncia un discurso en el acto "Colombia bendice a Israel".

12 de agosto de 2024

Más de 1.000 personas, entre ellas destacadas figuras políticas, se reunieron en Bogotá, la capital de Colombia, en un acto organizado por Kehilat Yovel, el principal socio de Combat Antisemitism Movement (CAM) en Colombia.

El evento, coorganizado por CAM, Marcha de la Vida y Keren Kayemet LeIsrael (KKL) - Colombia, contó con la presencia de Garmón, el YouTuber Sergio Bacari y el Director de Asuntos Hispanos de CAM, Shay Salamon.

"Los lazos que existen son fuertes y trascienden cualquier diferencia política y de pensamiento. Los valores compartidos son fundamentales para seguir avanzando hacia un futuro más pacífico, próspero y libre de odio", expresó Salamon.

"Unámonos en este esfuerzo por construir un futuro en el que el amor y la comprensión sean los pilares para construir un futuro en el que la paz y la justicia brillen para todos", añadió.

También intervinieron representantes de la comunidad judía, que agradecieron el acto y expresaron su apoyo a Israel nueve meses después de la masacre del 7 de octubre en Israel.

Funcionarios de la Embajada de Israel en Colombia también estuvieron presentes en el evento,

Gustavo Petro (en mayo pasado) de que rompería los lazos diplomáticos con Israel por la guerra.

Es de recordar que en aquel momento, el Director de Asuntos Hispanos de CAM condenó a Petro por su retórica antisemita de Petro es un problema personal que quiere trasladar a toda una nación. En el video se ve "el antisemitismo y la postura proterrorista de Petro".

[Clic acá para ver el discurso](#)



Conmemoración de los 30 años de

Este año se conmemoró el 30º aniversario del atentado contra el centro comunitario judío AMIA, en Buenos Aires, Argentina.

El pasado 18 de julio se cumplieron 30 años del atentado contra la AMIA en Buenos Aires, Argentina, que cobró la vida de 85 personas.

Combat Antisemitism Movement (CAM) estuvo representado en la ceremonia oficial de conmemoración por Shay Salamon; y la Coordinadora del Departamento Hispano, Nurit Caplivschi.

"El mismo pulpo iraní que perpetró este atentado terrorista, el mayor contra la comunidad judía, perpetró la masacre del 7 de octubre. Hoy más que nunca debemos tener en cuenta lo que ha sucedido y dar voz por todos los que fueron víctimas de estos atentados", sostuvo Salamon.

[Clic acá para ver video de conmemoración](#)



Voces por la Verdad: Más de 300 influencers se dieron cita

La Cumbre Mundial de Influencers contra el Antisemitismo: 'Voces por la verdad' reunió en Nueva York a más de 300 influencers, entre ellos el alcalde de Nueva York, Eric Adams; el presentador y productor de Bravo, Andy Cohen; y el actor Matt Smith para abordar el creciente antisemitismo y combatir la desinformación sobre Israel.

El evento, que tuvo lugar durante dos días, contó también con la presencia y participación de funcionarios del gobierno, en una conferencia conjunta entre Combat Antisemitism Movement (CAM) y el Ministerio de Asuntos Exteriores de Israel. El evento se transmitió por las calles como en las redes sociales, especialmente desde el ataque de Hamás a Israel el 7 de octubre.

"Esta es nuestra oportunidad de marcar la diferencia. De defender al pueblo judío, nuestros valores y nuestra cultura no es una opción. Recuperemos el activismo y el liderazgo comunitario como forma de vida", afirmó el alcalde Eric Adams.

Tras el atentado del 7 de octubre de Hamás contra Israel, muchos influencers judíos se han encontrado con acuerdos con marcas por defender a los judíos y apoyar a Israel. Esta cumbre proporcionó una plataforma para compartir experiencias y crear estrategias para utilizar eficazmente sus plataformas para contrarrestar el antisemitismo.

Durante su intervención en la Cumbre, Ofir Akunis, Cónsul General de Israel en Nueva York, dijo: "El antisemitismo es la verdad, la verdad en mentira, las víctimas en agresores y los agresores en víctimas. Pero separados, no seremos víctimas de la violencia. Basta ya. Suficiente".



**Fondo de Emergencia: Detengamos la tormenta de incendios d
de Israel**



Hezbollah ha intensificado su ataque desde el sur del Líbano, con un incesante bombardeo de cohetes. Los ataques lanzan entre 20 y más de 200 cohetes y aviones no tripulados, dirigidos contra campos abiertos y zonas rurales. Los fuertes vientos, han causado incendios generalizados en bosques y comunidades, amenazando la vida y el medio ambiente en las regiones rurales del norte de Israel.

En respuesta a esta grave emergencia, Combat Antisemitism Movement, en colaboración con Israel Fire Services, estamos aumentando nuestras capacidades de extinción de incendios. Nuestro objetivo es equipar a cada una de las comunidades en la zona que suele ser blanco de estos ataques con cohetes, con bombas y con herramientas de extinción de incendios.

Tu apoyo inmediato es crucial para ayudarnos a mitigar esta crisis.

[¡Da clic acá para apoyar con una donación!](#)

¡Síguenos en redes sociales!

En estos tiempos difíciles, nos enfrentamos a grandes desafíos y es crucial contar con tu red de apoyo y el poder de los recursos poderosos de lo que puedes implementar.

Te animamos a seguirnos en Instagram y X. Eres parte fundamental de nuestra comunidad.